
Carter fÄ¤llt voraussichtlich fÄ¼r sechs Monate aus

Geschrieben von king carlos - 03.02.2009 00:17

Bei dem Spiel Perpignans gegen Stade Francaise am letzten Samstag hat sich der neuseelÄ¤ndische Star-Verbinder Daniel Carter schwer an der Achillessehne verletzt. Er fÄ¤llt voraussichtlich fÄ¼r sechs Monate aus. Dies entspricht auch ungefÄ¤hr der Zeitspanne die Carter bei Perpignan verbringen sollte. Wenn sich diese Hiobsbotschaft bestÄ¤tigt, war die Verpflichtung Carters ein totaler Reinfall fÄ¼r den franzÄ¶sischen Club. Der NeuseelÄ¤nder hÄ¤tte somit nur zwei Spiele absolviert, aber um die 800000Euro verdient.

Aw: Carter fÄ¤llt voraussichtlich fÄ¼r sechs Monate aus

Geschrieben von Carcassonne - 08.02.2009 18:39

Bitter fÄ¼r Carter, aber auch fÄ¼r Perpignan, denn sie wollten mit ihm um die Meisterschaft spielen. So wird es wohl wieder auf Toulouse oder Paris hinauslaufen.
